

L'activité politique du révolutionnaire cubain Julio Antonio Mella est évoquée au Mexique



Mexico, 13 janvier (RHC).- Diverses entités et organisations ont rappelé l'activité politique du révolutionnaire cubain Julio Antonio Mella et l'actualité de ses conceptions idéologiques à l'occasion du 86e anniversaire de son assassinat au Mexique.

Au cours du meeting qui s'est tenu devant le buste de Julio Antonio Mella, au District Fédéral, Gabriela Pulido, de l'Institut Mexicain d'Anthropologie et d'Histoire a signalé que cette figure emblématique est arrivée au Mexique en 1926 mais qu'elle y avait été avant, en 1920.

Pour sa part, le Second Secrétaire de l'Ambassade de Cuba au Mexique, Maikel Aguilera, a mis l'accent sur la vie féconde de Julio Antonio Mella en tant que leader du mouvement étudiant cubain, sur sa réforme universitaire.

Il a également rappelé que ce dirigeant avait fondé, avec le patriote cubain Carlos Baliño, le Parti Communiste de Cuba.



Radio Habana Cuba